



**CEM**  
Conferencia del Episcopado Mexicano

Ciudad de México a 1 de diciembre de 2021.

Estimados hermanos en el Episcopado, los saludo cordialmente.

Desde hace algunos meses en varias diócesis de nuestro país se han venido suscitando casos de extorsión con diferentes *modus operandi* dirigidos hacia nuestros sacerdotes, religiosas y feligreses. Nos preocupa que estos hechos ocurren cada vez de manera más frecuente, por ello los invitamos a que puedan informar a su comunidad para que no se dejen engañar.

Nos encomendamos a la protección de Santa María de Guadalupe, que nos proteja y nos guíe hacia su hijo en este tiempo de alegría y esperanza.

✠ Mons. Ramón Castro Castro  
Obispo de Cuernavaca y  
Secretario General de la CEM